
 

 

 

 

 分散登校の取組に感謝，学校での様子は？ 

 昨日の 1 月２７日よりスタートした分散登校。ご家庭では，急な対応をしていただき感謝するばかりです。あ

りがとうございます。感染が児童やご家族にこれ以上拡大せず，日常の当たり前の生活に一刻も早く戻るよう，

今後ともぜひご協力をよろしくお願いします。 

 この２日間の分散登校，ご家庭での様子はいかがだったでしょうか。生活リズムをしっかりと確立するために

も，登校日でない日の家の過ごし方が規則正しくできるよう，声掛けをお願いします。また，今回の分散登校は

一人一台端末を持ち帰っての取組がスタートしている学年もあります。より効率よく安全に運営していくために

も，家庭での児童の様子等も聞きながら，取り組んでいきたいと考えております。こちらもぜひご協力のほど，

よろしくお願いします。この二日間の学校での様子をお知らせしますので，ご確認ください。 

＜1 年生＞友達との間隔を広くとりながら，担任の話をしっかりと聞く姿勢が大変立派です。落ち着いて学習に 

取り組んでいる様子がうかがえます。 

＜2 年生＞友達の指示や意見もよく聞きながら，学習を進めていました。ノートなどもしっかりと記述していま 

した。 

＜3 年生＞仲間と協力して学習を進めていました。広い校庭で体育も行うことができました。 

◇授業以外の活動 

も，マスクを着用 

し三密を回避，黙

食等気を付けなが

ら活動をしていま

した。 
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＜4 年生＞リモートでつながっている児童に作業の確認をしながら，授業を進めることができました。 

＜5 年生＞双方向での取組もできるよう授業を工夫しながら進め，作業のやりとりもスムーズにできました。 

＜6 年生＞リモートの児童もしっかりと授業に臨んでいる姿が見られ，発言のやりとりもできていました。 


